



EINFACH BAUEN!

POTENZIALE IM NEUBAU UND BESTAND

WANN

Donnerstag, 18. April 2024
18:30–21:00 Uhr

WO

Berlin Metropolitan School
Linienstraße 122, 10115 Berlin

WER

Bundesarchitektenkammer (BAK)
Bundesingenieurkammer (BIngK)
Bundesverband deutscher Wohnungs-
und Immobilienunternehmen (GdW)

MODERATION

Dr. Tillman Prinz, Bundes-
geschäftsführer der BAK



Gebäudetype

Informationen und Anmeldung:

[BAK.DE/EINFACH-BAUEN](https://www.bak.de/einfach-bauen)

WAS

Der »Gebäudety-p-e« (wie »einfach« oder »experimentell«) ist angeregt von der Bayerischen Architektenkammer eine Initiative der Bundesarchitektenkammer mit dem Ziel, einen regulatorischen Befreiungsschlag für mehr Innovation zu wagen. Der neue Planungsansatz ist auch Teil des 14-Punkte-Planes des Bundeskanzlers im Rahmen des Bündnisses für bezahlbaren Wohnraum.

Die kostenfreie Veranstaltung beleuchtet den aktuellen Diskussionstand zum Gebäudety-p-e und gibt einen Ausblick auf eine rechtssichere Umsetzung in die Praxis. Veranstalterinnen sind die BAK, die BIngK und der GdW.

ab 18:00 Uhr → Einlass und Begrüßungsimbiss

18:30 Uhr → Eröffnung

- Klara Geywitz, Bundesministerin für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen
- Andrea Gebhard, Präsidentin der BAK
- Dr.-Ing. Heinrich Bökamp, Präsident der BIngK

Gebäudety-p-e: Worum geht es?

Florian Dilg, Architekt, Vorsitzender der Task-Force GT-e bei der BAK

Best Practice Beispiele

- Berlin Metropolitan School: Vera Hartmann, Sauerbruch Hutton Architekten
- Wohnanlage Haunstetten, Pilotprojekt der Bayerischen Landesregierung: IGEWO Wohnungsunternehmen KG + hey! architektur
- Diskussion

Vereinfachung nur mit rechtlicher Absicherung für alle Beteiligten

Prof. Stefan Leupertz, Richter am Bundesgerichtshof a. D.

Aktueller Stand der »Leitlinie und Prozessempfehlung«

Heiko Roeder, Ministerialrat, Leiter Referat B II 1 im BMWSB

Bewertung des aktuellen Diskussionstandes

- Dr. Irene Pakuscher, Leiterin der Unterabteilung I B im BMJ
- MinDirig Ludger Kraemer, Leiter der Unterabteilung B II im BMWSB (angefragt)
- Prof. Lydia Haack, Präsidentin Bayerische Architektenkammer
- Prof. Dr.-Ing. Norbert Gebbeken, Präsident Bayerische Ingenieurekammer-Bau

Schlusswort

Dr. Christian Lieberknecht, Geschäftsführer des GdW

Ausblick

Andrea Gebhard, Präsidentin der BAK

ab 21:00 Uhr → Get-together